Experiencia de Caridad

Ruber Eduardo Eraso Acosta

Docente Departamento de Humanidades Universidad Mariana



I pasado viernes veintiuno de marzo, los estudiantes del grupo de cuarto semestre de Tecnología en Radiodiagnóstico y Radioterapia, quienes desarrollan el curso de Ecología Humana, luego de ubicarse en el pasillo del Bloque Madre Caridad Brader, entre las siete y las nueve de la mañana, enfatizaron a toda la comunidad universitaria sobre la virtud de la caridad. Para esta actividad los estudiantes conformaron tres grupos, dos de ellos, obsequiaron dulces con un mensaje, el cual enfatizaba en la necesidad de adoptar la caridad en nuestra sociedad, entre ellos están: "La caridad inicia con dejar el egoísmo a un lado"; sumado a esto, el tercer grupo de estudiantes realizó la presentación de un pequeño video motivacional y la posterior reflexión, de esta forma, destacaron la importancia de retomar la caridad en grupos de amigos, familia y en gestos de entrega a los demás.

Posteriormente, entre las dos y las cuatro de la tarde estudiantes del Programa de Fisioterapia de tercer semestre, quienes desarrollan actualmente el curso de Humanismo Cristiano, con mucha creatividad desarrollaron la reflexión en torno a la caridad, cabe destacar, cómo a partir de su liderazgo los jóvenes comentaron sobre los antivalores que limitan el crecimiento en la caridad; para ello, los jóvenes entregaron una pequeña piedra, representando así el antivalor que se convierte en un limitante para el desarrollo personal; y de esta manera, se realizó el aporte a la sociedad. Además, con suficiente argumentación, los cuatro grupos de estudiantes recalcaron la importancia de reconocer la caridad como un gesto de entrega a los más necesitados y si optamos por este camino, estamos llamados a romper barreras que en muchas ocasiones por el afán del consumismo la sociedad asume. Se destacó que los participantes en esta jornada podrían plasmar en el mural una frase, desde su percepción personal, de cómo asumir la caridad.

Asimismo, los jóvenes enfatizaron en la necesidad de reconocer modelos de entrega desde el humanismo cristiano, siguiendo el camino de personas como la Beata Caridad Brader, quien ha dejado huella en la historia.

La dinámica de esta jornada consistió en la invitación que realizaban los jóvenes al personal de la Universidad y visitantes, quienes escucharon las reflexiones sobre cómo asumir la caridad en el entorno universitario, reconociendo que ésta inicia en los gestos de proximidad frente a los compañeros de clase, en el respeto y reconocimiento de la diferencia en la sociedad, y ante todo, enfatizaron en la necesidad de recobrar la dignidad humana en la compleja sociedad contemporánea.